



Newsletter de Février 2023 : par Adrien Sclear



Un apprentissage permanent pour les jeunes pouces du Minibasket :

Le minibasket comporte plusieurs catégories qui regroupent les U7, U9 et U11. L'objectif des encadrants est de transmettre certaines valeurs chez l'enfant comme l'esprit d'équipe et le respect, mais aussi de mettre ses connaissances au service de l'enfant pour le faire progresser et évoluer.

Le Rennes PA possède le label départemental école de minibasket depuis maintenant 3 ans, chaque fédération a besoin d'une école de mini-basket pour assurer son avenir. C'est une façon de fédérer autour d'un enfant tous les membres de la famille du basket : parents, dirigeants, entraîneurs et arbitres.



"Je Joue, J'Arbitre, Je Participe" est une opération proposée aux écoles de Mini Basket et destinée à promouvoir la formation globale du jeune licencié.

Le Rennes Pa sollicite tous les samedis et dimanches, les jeunes joueurs et joueuses pour arbitrer et faire la table de marque encadré par un responsable adulte.





Nos équipes de minibasket :

- Les équipes garçon :

Les U9 sont coachés par Fadi Abboud.



Les U11 division 1 sont coachés par Sophie Bernard.



Les U11 division 3 sont coachés par Guewen Loussouarn.

Les entraînements sont assurés par Ronan Hervé, Léa Gernigon, Adrien Sclar et Nathan Esnouf.





- Les équipes filles :



L'équipe U9 à gauche est coachée par July Deberles. L'équipe U11 à droite, est une entente avec le club du stade Rennais, elles sont coachées par Manuela Duval et Pascal Thibaud. Les entraînements sont aussi assurés par Ronan Hervé, Léa Gernigon, Adrien Scler et Nathan Esnouf.

Le Club du Rennes PA met l'accent sur la formation, en proposant des entraînements et infrastructures de qualité pour permettre aux jeunes de s'épanouir et de progresser.





L'interview du mois :



Crédit photo : LinkedIn.com

Bonjour Magaly peux-tu te présenter ?

Je m'appelle Magaly Colindre et j'ai 43 ans. J'ai joué au basket jusqu'en NF3 (il y a près de 20 ans 😊). J'ai été arbitre officiel de 1996 à 2021, 3 ans au niveau régional, mais surtout au niveau départemental et jeune ligue pour parrainer les jeunes arbitres. Suite à une blessure des croisés, je suis passé de l'autre côté du terrain en tant qu'officiel de table de marque en 2009. J'officie maintenant au plus au niveau national sur des rencontres de Betclic, Ligue féminine et Pro B.

Comment es-tu arrivé au club ?

Je suis arrivé au club en 2015 car le club cherchait des officiels pour compter dans la charte de l'arbitrage et le projet du club me plaisait bien.

Que fais-tu au sein du club en général ?

J'ai commencé en tant qu'officiel (arbitre et OTM) puis petit à petit, je suis rentré dans le bureau de Rennes PA Basket et maintenant au conseil d'administration de Rennes PA général. J'aide à la formation des officiels du club. Depuis l'année dernière, j'aide là où il y a besoin, chauffeur, responsable de l'organisation, buvette, aide à la table de marque.





Que souhaites-tu pour le club cette saison ?

Je souhaite que tous les licenciés prennent plaisir dans notre sport, à n'importe quel poste et n'importe quel niveau. De plus, n'hésitez pas à venir voir toutes les équipes, car il y a des matchs très sympathiques et de bonnes équipes de parents supporters.

Un petit message pour les supporters du club ?

N'hésitez pas à venir soutenir les équipes du club, car RPA c'est plus de 20 équipes de U9 à seniors et de tout niveau. Les joueuses et joueurs en ont besoin. N'oubliez pas #RPAENSEMBLE

N'hésitez pas à nous contacter via les réseaux sociaux @rpabasket ou par e-mail basket.rpa@gmail.com.

On se retrouve le mois prochain pour la nouvelle newsletter !!

